



CÁMARA DE DIPUTADOS

Desfilan corcholatas en plenaria morenista

POR XIMENA MEJÍA

lizette.mejia@gimm.com.mx

El primer día de la plenaria de los diputados federales de Morena sirvió para la pasarela de los presidentiables: el secretario de Gobernación Adán Augusto López y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

El encuentro en el auditorio Aurora Jiménez, en la Cámara de Diputados, sirvió para medir los aplausos que cada uno generó y ubicar a las tribus al interior de la bancada. La apertura a cargo del secretario de Gobernación inició con aplausos y gritos de "presidente", que tuvieron que ser silenciados por el mismo funcionario y la vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, quien con una seña y risita pidió parar con el frecuente ritual de las *corcholatas* en actos morenistas.

Un grupo de diputadas y diputados, entre ellos las legisladoras Zulema Adams, Berenice Martínez y Amairany Peña, fueron quienes más porras emitieron al encargado de la política interior del país.

"Buenas tardes a todos ¿no habíamos quedado que esos pueden esperar? Que todavía no son los tiempos, pues... muchas gracias, muchas gracias de verdad", expresó el secretario.

Luego fue el turno de la jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, quien además de resaltar los triunfos y avances de su gobierno en la Ciudad de México, aprovechó su papel como aspirante preferida del presidente Andrés Ma-

nuel López Obrador, para llamar a la unidad y aumentar la popularidad del jefe del Ejecutivo en 2024.

"Todos los que pertenecemos a este gobierno tenemos una tarea que es, si el Presidente tiene 70% de popularidad, en septiembre de 2024 tenga el 85% de popularidad, eso no es sólo tarea del Presidente, es tarea de todos", manifestó.

Como una de las figuras de liderazgo al interior del partido, Sheinbaum Pardo advirtió que la unidad del partido debe estar por encima de todo y todos. Pidió a los morenistas trabajar por los objetivos de la Cuarta Transformación y que no haya divisiones ante las que ya se han manifestado.

La jefa de Gobierno capitalino, quien recibió más aplausos que el mismo secretario de Gobernación, aseguró que al interior del partido "no hay pleitos ni celos". La aspirante presidencial aseguró que no le ofende el "sobrenombre de *corcholata*", e incluso lanzó un "¡Qué vivan las *corcholatas*!".

"A mí no me ofende el tema de las *corcholatas*, no sé a quién le ofendería, digo, cuando uno está seguro de sí mismo, de lo que representa y del movimiento que representa. ¡Qué vivan las *corcholatas*!", expresó.

Advirtió que es el momento del presidente López Obrador y que ni por un segundo le van a quitar al pueblo de México el privilegio de tenerlo como mandatario federal.

En varias ocasiones, la

jefa de Gobierno fue celebrada con gritos de "presidenta" por diputados afines a su persona. Uno de ellos fue el diputado Marco Antonio Garibay, quien expresó que ella sería la primera presidenta de México.

Este viernes será el turno del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, para desfilarse en el aplausómetro de los diputados de Morena, el cual ganó en el primer día la jefa de Gobierno.

EL DATO

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, llamó a la unidad entre los morenistas y a elevar la popularidad del Presidente.